

00747 Memoria 15-VIII-70. JOR 70.01 C/19 1970 24

Ex Grupos Alessandristas Independientes Adhieren a Tomic

MANIFIESTO PUBLICO

Los Movimientos Juveniles Alessandristas COMANDO JUVENIL COSTANERA LO FRANCO, MOVIMIENTO ALESSANDRISTA JUVENIL INDEPENDIENTE (ex Casa de la Victoria), y el MOVIMIENTO JUVENIL INDEPENDIENTE ALESSANDRISTA (MOJIA), reunidos en un Ampliado Provincial de Santiago, después de considerar la situación política y electoral que vive el país, han decidido dirigirse a la opinión pública para darle a conocer sus planteamientos en estos cruciales momentos para la vida ciudadana.

Hace ya varios meses que nuestros Movimientos vienen señalando en el seno del alessandrismo la necesidad de mejorar diversos aspectos del trabajo electoral a fin de vincularlo auténticamente al pueblo, como asimismo hemos hecho presente que la participación de los movimientos juveniles independientes que representamos no correspondía a lo que lógicamente cabía esperar en una candidatura que se dice independiente. Después de vanos intentos por poner en práctica nuestras proposiciones nos hemos dado cuenta que ello es absolutamente imposible, pues la candidatura del señor Alessandri tiene un solo guía y conductor y éste no es otro que el PARTIDO NACIONAL. DENUNCIAMOS PUES, ANTE LA OPINION PUBLICA EL INTENTO DEL COMANDO ALESSANDRISTA DE LEVANTAR ARTIFICIALMENTE SU CANDIDATURA SOBRE LA BASE DEL ENGAÑO; LA INTRIGA Y LA MENTIRA, PARTICULARMENTE EN LO REFERENTE A SU CARACTER INDEPENDIENTE, YA QUE ELLA NO ES SINO EL FIEL REFLEJO DE LA PREPOTENCIA, Y DEL EGOISMO DE LA DERECHA REACCIONARIA. DEFINITIVAMENTE NOS HEMOS CONVENCIDO QUE LA CANDIDATURA DE LA DERECHA NO REPRESENTA A LAS FUERZAS INDEPENDIENTES. Y ES FALSO QUE PUEDA SOBRE ESTAS BASES OFRECER LAS GARANTIAS NECESARIAS PARA MANTENER SU HIPOTETICO GOBIERNO LIBRE DE COMPROMISOS PARTIDISTAS.

Nuestros Movimientos formados por modestos trabajadores nada tienen que hacer junto a la Derecha, ya que ella no nos representa. Por nuestra parte, aspiramos a colaborar con aquellos que leal y sinceramente luchan por derrotar la miseria en el campo y las ciudades, superando el odio de clases que azuza la derecha económica y política. En este sentido no podemos dejar de alertar a nuestros compatriotas para que tomen conciencia de los siniestros planes que impulsan a los reaccionarios. Los jóvenes independientes pretendemos una sociedad más humana, más justa y digna, en donde el hombre no sea esclavo de ninguna fuerza, menos aún de las de carácter policial que es consubstancial a los regimenes de la prepotencia derechista. TODO ELLO NOS LLEVA A IDENTIFICARNOS CON UN PLANTEAMIENTO PROGRESISTA, DEMOCRATICO E INDEPENDIENTE.

Por todas estas razones los jóvenes alessandristas independientes, reunidos en el Ampliado de Santiago hemos acordado renunciar a los organismos de base del alessandrismo e integrarnos en un nuevo Movimiento que hemos denominado MOVIMIENTO DE ACCION JUVENIL INDEPENDIENTE (MAJI).

PRIMER Y TRASCENDENTAL ACUERDO QUE HA ADOPTADO EL NUEVO MOVIMIENTO HA SIDO PROCLAMAR OFICIALMENTE Y POR UNANIMIDAD COMO SU ABANDERADO PARA LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA AL CANDIDATO DEL PUEBLO, DON RADOMIRO TOMIC R.

Tenemos conciencia del momento histórico que vive la República y de las perspectivas auspiciosas que se abren para el pueblo con el triunfo y exaltación a la Primera Magistratura de la Nación de RADOMIRO TOMIC, personalidad de conducta

política ejemplar, probada capacidad de estadista moderno, con auténtica vocación popular y una contextura moral que estamos seguros presidirá todos sus actos de gobernante.

Junto a RADOMIRO TOMIC y a los postulados de la Revolución en Libertad, las fuerzas independientes juveniles unificadas avanzaremos hacia la conquista de la nueva sociedad en donde las mayorías nacionales tendrán directo y fácil acceso al poder, participación en la elaboración y conducción de la política del gobierno y serán vigilantes en el cumplimiento del programa democrático y popular.

Como nosotros hay miles de auténticos independientes, que dándose cuenta del engaño del que pretendían hacerles objeto han tomado nuestra misma actitud, lo que determina en forma categórica y definitiva que el candidato de la derecha, Sr. Alessandri, está irremediabilmente derrotado y que el triunfo de septiembre será de RADOMIRO TOMIC. Nosotros que trabajamos en el seno del pueblo conocemos bien como son las cosas y quién es el candidato de las mayorías. Nada saca el alessandrismo con su propaganda mentirosa tratando de demostrar que aún tienen posibilidades de éxito. Nosotros somos testigos directos de su fracaso. El pueblo independiente no está con Alessandri; el pueblo independiente derrotará a la derecha en septiembre y le entregará una inmensa victoria a su candidato RADOMIRO TOMIC.

MOV. ALESSANDRISTA JUVENIL INDEPENDIENTE (Ex Casa de la Victoria).

| | |
|------------------|------------------------|
| Sergio Galaz R. | Presidente |
| Juan Valenzuela | Vicepresidente |
| Pablo Contreras | Sec. General |
| Soledad Zamorano | Sec. Finanzas |
| Carlos Zamorano | Sec. Organización |
| José Gutiérrez | Sec. Propaganda |
| Julio Fuentes | Sec. Electoral |
| Nancy Aránguiz | Sec. Femenino |
| Alicia Rivera | Sec. Estudiantil |
| Mario Lobos | Sec. Cultural y Social |
| Cecilia Borja | Directora Nacional |
| Alberto Castel | Director Nacional |

MOV. JUVENIL INDEPENDIENTE ALESSANDRISTA MOJIA

| | |
|-----------------|-----------------------|
| Heraldo Ponce | Presidente Provincial |
| Elena Duarte | Secretaria |
| Ricardo Duarte | Finanzas |
| Selma Ovando | Depto. Femenino |
| Yolanda Campo | Sec. Organización |
| Hugo Villalobos | Propaganda |
| Alex Moraga | Deportes |

MOV. COSTANERA LO FRANCO

| | |
|----------------|----------------|
| Juan Labra | Presidente |
| Carlos Herrera | Vicepresidente |
| Reinaldo Muñoz | Prosecretario |
| Sergio Paredes | Subsecretario |
| Héctor Muñoz | Protesorero |
| Carlos Canales | Director |
| Eric Catrileo | Director |
| Mario Leiva | Director |

Los dirigentes de los Movimientos unificados ahora en el Movimiento Acción Juvenil Independiente representan a centenares de jóvenes de la provincia de Santiago y próximamente se plegarán a su posición muchos más en todas las provincias del país.

